
Auf Nachfrage von Dr. Frank erklärte Herr Neß, dass die Stelle nicht im Stellenplan geführt 
werde, da die Stellenbesetzung in Form eines Zeitvertrages vorgenommen worden sei. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


